

Emil Peyer AG – Vorfreude auf das Jubiläumsjahr

Willisau. Das Jahr 2015 wird für die Emil Peyer AG, Bauunternehmung aus Willisau ein spezielles Jahr – ein Jubiläumsjahr. Der Familienbetrieb kann sich seit 1890 durch hohe Bauqualität und loyale Zusammenarbeit erfolgreich am Markt behaupten.

Als Anerkennung und Dank werden alle aktuellen und pensionierten Mitarbeitende im Jahr 2015 zu einem Jubiläumsausflug eingeladen. Passend zum kommenden Jubiläum erhalten die Mitarbeitenden mit der Einladung einen Geschenkgutschein im Wert von Fr. 125.- vom Willisauer Gewerbe. Mit dieser Geste möchte sich Emil M. Peyer bei allen Mitarbeiter/innen und Gewerbetreibenden bedanken und zugleich auch die Verbundenheit mit Willisau bekräftigen.



Bild (von links nach rechts)

Peter Birrer, Präsident des Willisauer Gewerbes und Emil M. Peyer bei der Übergabe der Geschenkgutscheine.